

## Diputados aplazan discusión sobre maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- La votación para que el maíz transgénico sea prohibido en nuestro país se pospuso. Primero habrá parlamento abierto. Todo es por el conflicto con Estados Unidos, confirmaron **coordinadores en la Jucopo**.

Hoy, también se votan las listas que el Senado de República envió a las 4 de la mañana a la **Cámara de Diputados**, sin una sola revisión, para la elección de jueces, magistrados y ministros.

Se citará a los diputados hasta el próximo martes.

Joaquín López-Dóriga (Periodista): "Sí, no se vayan a molestar, hoy es miércoles, hasta el próximo martes".



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZdFpr6M2-KBbd3Nqw?e=dpkR83](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZdFpr6M2-KBbd3Nqw?e=dpkR83)